Bs 4.00 Año CXVI Nº 41.609

Bolivia, miércoles 5 de febrero de 2020



AYER DESPUÉS DE LA AUDIENCIA EN EL CASO TERRORISMO, CUANDO SE DEJÓ SIN EFECTO LA DENUNCIA.

Después de 11 años

Quedó sin efecto caso Terrorismo

> El abogado Gary Prado, en contacto con EL DIARIO, anunció proceso penal contra el exministro de Gobierno Alfredo Rada

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Después de 11 años, el nombrado caso Terrorismo quedó sin efecto, luego de que el Mi-

nisterio Público retiró su acusación. Durante una audiencia, el juez técnico del Tribunal de Sentencia, Sixto Fernández, realizó la lectura del memorial de la Fiscalía, en presencia de los representantes de la Fiscalía, varios de los sindicados y sus familias.

El abogado Gary Prado, en contacto con EL DIARIO, anunció un proceso penal contra el entonces ministro de Gobierno Alfredo Rada, por el delito de asesinato. "Alfredo Rada estuvo en el inicio, en el montaje de este caso, por eso va a ser denunciado por el asesinato del Hotel las Américas", dijo el jurista.

Presidenta

Gobierno de Evo Morales distorsionó datos económicos

Inf. Pág.7, 1er. Cuerpo

La presidenta Jeanine Añez reveló ayer que el gobierno del expresidente Evo Morales "distorsionó" los indicadores económicos de Bolivia, acción que –a su juicio– se convirtió en una práctica constante durante esa

"El Gobierno anterior distor-

sionó los verdaderos indicadores económicos y esa se convirtió en una política de Estado de práctica constante durante el régimen totalitario de Evo Morales, que trataba de presentar un país que no existía", dijo la jefa de Estado en la clausura del Foro Empresarial que organizó la Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo (Cainco) en la ciudad de Santa Cruz. (Abi)

Reporte oficial

Descartan presencia de coronavirus en Bolivia

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

Las autoridades nacionales de salud, ayer, llamaron a la serenidad y calma de la población, a tiempo de descartar la presencia de coronavirus en Bolivia; luego que horas antes, el gobernador de ese departamento de Potosí, Omar Veliz, hiciera conocer la sospecha de que tres turistas asiáticos que se encontraban en Uyuni, desde hace tres días, presentaban síntomas de esta enfermedad, razón por la que los dejaron aislados en un hospital.

"Les pedimos por favor, a nombre del Gobierno, tranquilidad, serenidad. Es compromiso mantenerlos permanentemente informados", dijo el ministro de Educación Víctor Hugo Cárdenas.

La jefa nacional de Epidemiología, Carola Valencia, descartó el ingreso de infectados con coronavirus al país, y explicó que los tres turistas en Uyuni no cumplen los requisitos para ser catalogados como "casos sospechosos".

"Ya se tiene un plan de contingencia que se ha activado con los diferentes ministerios, que lo presentamos hoy", agregó Valencia.

El representante de la OPS/OMS, Alfonso Tenorio explicó que para ser un caso sospechoso, la persona tendría que haber estado los últimos 14 días en China y presentar fiebre alta y tos, lo que no se produjo en el caso de las personas en cuestión; después que dos brigadas de salud se trasladaran hasta Uyuni para verificar y hacer seguimiento de este caso.

Valencia aseguró que los visitantes provenían de Japón y "no cumplen con la definición de caso como para ser catalogados eventualmente ni siquiera como sospechosos de coronavirus".

En tanto, el presidente del Co-



CONFERENCIA DE PRENSA EN LA QUE AUTORIDADES ANUNCIABAN QUE EL CORONAVIRUS NO INGRESÓ AL PAÍS. FUE AYER.

> Ayer, tres turistas fueron aislados en Uyuni (Potosí), después de que el gobernador de ese departamento, Omar Veliz, hiciera conocer la sospecha de estar "infectados con el coronavirus", anuncio que inquietó a todo el país

> Autoridades nacionales de salud aclararon más tarde que se trataba de una "fal-

sa alarma"

> El presidente del Colegio Médico de La Paz, Luis Larrea, pidió el cierre de frontera para los ciudadanos chinos

legio Médico de La Paz, Luis Larrea, reiteró la sugerencia de que las fronteras bolivianas deben ce-

rrarse para personas que provengan de China, como primera medida. "Ojalá que nos hagan caso porque no somos un país que hoy día tiene la seguridad en las trancas internacionales", declaró.

La preocupación crece ante la cercanía del carnaval, que atrae a muchos turistas de diferentes partes del mundo.

Al respecto, el representante de la OPS/OMS manifestó que "cerrar la frontera sería contraproducente", porque las personas ingresarían ilegalmente al país, evitando los controles e impidiendo que registre si tienen síntomas.

Aclaró, sin embargo, que esa es una decisión soberana del país y que de asumirla se la apoyará.

La ministra de Comunicación, Isabel Fernández, aclaró que no se pretende generar malestar hacia la gente que viene de China. Explicó que cualquier persona, sea de cualquier nacionalidad, puede tener síntomas.

Copa Sudamericana

Nacional Potosí cayó en casa con Melgar de Perú

Inf. Suplemento Deportivo

El representante de Perú Melgar superó anoche por 2-0 a Nacional Potosí en partido de ida de la primera fase de Copa Sudamericana 2020 disputado en el estadio Víctor Agustín Ugarte de Potosí.

Los goles del visitante fueron marcados por Joel Sánchez a los 5 minutos y a los 66, por Othoniel Arce.

Nacional Potosí ve complicada su situación en este torneo internacional. El partido de vuelta se jugará el estadio de San Agustín de Arequipa el 11 de este mes.



INSTANCIA DEL ENCUENTRO POR COPA SUDAMERICANA DISPUTADO ANOCHE EN POTOSÍ.

Especialistas

Inflación de Argentina llegaría a 41,7 %

Buenos Aires. - La inflación de Argentina llegaría a un 41,7 % en este 2020, 0,6 puntos porcentuales menor a la esperada en un sondeo previo, mientras se prevé una caída del 1,5 % producto interno bruto en el año, 0,1 puntos porcentuales menos que un pronóstico de diciembre, reveló ayer una encuesta realizada entre especialistas por el banco central (BCRA).

Los especialistas "estimaron una contracción del PIB durante el cuarto trimestre de 2019 de 0,7 % sin estacionalidad, implicando una caída trimestral 0,3 puntos porcentuales inferior a la proyectada por los analistas el mes anterior", dijo el informe.

Para 2021, se espera que la actividad económica se expanda un 1,7 % y para 2022 se mantuvo una estimación alcista del 2,0 %. (Reuters)



PRECIOS SUBEN EN COMERCIOS POPULARES DE ARGEN-

Hoy en Cine Mundo

Aves de Presa



La primera película en solitario de la súpervillana de DC Cómics Harley Quinn. Esta adaptación de los cómics Birds Of Prey de DC nos presenta a Harley Quinn (Margot Robbie) después de separarse del Joker.

Los estrenos de la semana: La película nominada al Óscar "1917", El drama "Judy" y "Aves de presa" de Warner Bros.

Calles desiertas en ciudades chinas

> Gobierno pidió a los ciudadanos chinos permanecer en el interior de sus hogares y reducir el contacto entre personas

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

"Si digo la verdad, la idea de encerrarme en casa y no ver a nadie durante días no es algo que me asuste. De hecho suena genial. Pero no esperaba que fuera bajo estas circunstancias, y espero que todo termine más temprano que tarde". Todos conocemos este virus misterioso surgió en Wuhan, provincia de Hubei desde hace algunas semanas, pero de alguna manera nadie estaba muy alarmado hasta la semana pasada. Ahora es justo decir que la mayoría de las personas en China están bajo algún tipo de arresto domiciliario autoimpuesto.



CALLES VACÍAS EN GRANDES CIUDADES DE LA CHINA POR TEMOR AL CORONAVIRUS.



